



Man sieht die Sonne
langsam untergehen
und erschrickt dann doch,
wenn es plötzlich dunkel ist.

In Liebe und Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von unserem lieben

Matthias Fuchs

der am Sonntag, dem 26. Juni 2022,
nach langer Krankheit, gegen die er mit viel Lebenswillen angekämpft hat,
versehen mit den hl. Sakramenten, im 91. Lebensjahr
für immer seinen Frieden gefunden hat.

Die Urne unseres lieben Verstorbenen wird
seinem Wunsch entsprechend, im engsten Familien- und Freundeskreis
im Ruhewald Hohenegg feierlich verabschiedet und beigesetzt.

In liebevoller Erinnerung

deine Gattin **Maria**

deine Töchter **Ingrid, Martha, Karin und Monika**

deine Enkelkinder **Sonja, Michaela und Helga, Kristin und Stefan**

deine Urenkelkinder **Yvonne, Louisa und Lilja**

dein Ururenkerl **Isabella**

im Namen aller Verwandten

Auf www.bestattung-schwaiger.at haben Sie die Möglichkeit der Trauerfamilie
online zu kondolieren oder eine Gedenkkerze zu entzünden.